



christianhohermuthzahnarztpraxis

Christian Hohermuth

med. dent. eidg. dipl. Zahnarzt SSO/ZGA

Schaffhauserstrasse 33 | 4332 Stein

t +41 (0) 62 873 21 21 | praxis-hohermuth@bluewin.ch

Liebe Patientinnen, liebe Patienten

Als ich im Oktober 1985 meine Praxistätigkeit in Stein aufgenommen habe, hätte ich mir nie auszudenken vermocht, dass ich nach 38 Jahren immer noch hier tätig bin und dies stets mit grosser Freude und Begeisterung für meinen Beruf. Dies war nur möglich, weil Sie mir mit Ihrer Treue und den vielen schönen Gesprächen – nicht nur über Zähne – ans Herz gewachsen sind. Dafür möchte ich mich bei Ihnen ganz herzlich bedanken!

Des Weiteren hatte ich auch das Glück, immer ganz tolle, hochmotivierte – einfach wunderbare Mitarbeiter um mich zu haben. Ohne ein eingespieltes motiviertes Team ist auch der beste Zahnarzt aufgeschmissen. Ebenfalls war die jahrzehntelange Zusammenarbeit mit dem Dentallabor Ceratech in Liestal immer sehr konstruktiv, fair und inspirierend.

Nun wird es Zeit zurückzutreten und die Verantwortung abzugeben!

Glücklicherweise habe ich mit Frau Dr. med. dent. Imke Mayer eine sehr kompetente und äusserst liebenswürdige Zahnärztin als Nachfolgerin gefunden.

Sie wird die Praxis am 1. September 2023 übernehmen und mit neuem Schwung und Elan weiterführen.

Solange es mir meine Gesundheit zulässt, werde ich weiterhin als “angestellter Zahnarzt” mit einem Teilpensum im Team von Frau Dr. Mayer mitarbeiten.

Frau Dr. Mayer wünsche ich einen guten Start in die Selbstständigkeit und Ihnen wünsche ich Alles Gute für Ihre Zukunft.

Nochmals vielen Dank und liebe Grüsse

Christian Hohermuth